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Express Plus Power Block
ChargePoint Networked Charging Station

160 kW Label Instructions

160 kW label instructions: If the Express Plus Power Block is installed with a maximum capacity of 160 kW, affix 
each of the two new ratings labels both in the front security panel and in the rear upper panel of the Power Block 
at the exact location. Refer to the Power Block  Installation Guide for all other installation details.

1. Open the security panel in front of the Power Block to place one of the
new power ratings labels:

2. Wipe down the Power Block nameplate label with isopropyl wipes.

3. Dry the Power Block nameplate label with a paper towel or a clean cloth.

4. Place each of the two new ratings labels in the front and rear sides of the
Power Block by following steps five to seven given below.

5. Use a permanent felt tip pen to mark these two labels with the installer or
the service technician's initials and the date the work was performed.

6. Remove the label's back liner to expose the adhesive.

7. Follow these steps:

a. Affix the new 160 kW label (20-002602-02)

New Label for 160 kW:



b. Affix the above new 160 kW label (20-002602-02) on top of the existing (older label: 20-002416-06)
label only at the location shown below.

Note: The red rectangular section below indicates the location where the new label needs to be
affixed:

c. Fully cover the existing older rating's text.

Note: This new label should not cover any other text.

d. Align the label edges +0 / -1.25 mm.

8. Similarly, place the other new power ratings label at the rear side of the Power Block by:

a. Opening the rear upper panel of the Power Block.

b. Affixing the new  label on top of the existing older label by following steps five to seven given above.
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Power Block Express Plus
Borne de recharge ChargePoint en réseau

Instructions sur l'étiquette de 160 kW

Instructions sur l'étiquette de 160 kW : Si le Power Block Express Plus est installé avec une capacité maximale de 
160 kW, apposez chacune des deux nouvelles étiquettes de puissance à la fois dans le panneau de sécurité avant et 
dans le panneau supérieur arrière du Power Block à l'emplacement exact. Pour tout autre détail concernant 
l'installation, reportez-vous au Guide d'installation du Power Block.

1. Ouvrez le panneau de sécurité à l'avant du Power Block pour apposer
l'une des nouvelles étiquettes de puissance nominale :

2. Essuyez l'étiquette de la plaque signalétique du Power Block avec des
lingettes d'alcool isopropylique.

3. Séchez l'étiquette de la plaque signalétique du Power Block avec une
serviette en papier ou un chiffon propre.

4. Placez chacune des deux nouvelles étiquettes de puissance nominale sur
les côtés avant et arrière du Power Block en suivant les étapes cinq à sept
indiquées ci-dessous.

5. Utilisez un stylo-feutre indélébile pour marquer ces deux étiquettes avec
les initiales de l'installateur ou du technicien d'entretien et la date à
laquelle le travail a été effectué.

6. Retirez la pellicule arrière de l’étiquette pour exposer l’adhésif.

7. Suivez les étapes indiquées ci-après :

a. Apposez la nouvelle étiquette de 160 kW (20-002602-02)

Nouvelle étiquette pour 160 kW :



b. Apposez la nouvelle étiquette de 160 kW (20-002602-02) par-dessus l'étiquette existante (ancienne
étiquette : 20-002416-06) uniquement à l'emplacement indiqué ci-dessous.

Remarque : La section rectangulaire rouge ci-dessous indique l'emplacement où la nouvelle étiquette
doit être apposée :

c. Recouvrez entièrement le texte de l'ancienne intensité existant.

Remarque : Cette nouvelle étiquette ne doit recouvrir aucun autre texte.

d. Alignez les bords de l'étiquette +0 / -1,25 mm.

8. De la même manière, apposez l'autre nouvelle étiquette de puissance nominale sur le côté arrière du Power
Block en :

a. ouvrant le panneau supérieur arrière du Power Block.

b. apposant la nouvelle  étiquette par-dessus l'ancienne étiquette existante en suivant les étapes cinq à
sept indiquées ci-dessus.
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